
 

 
ACTA CONSEJO ORDINARIO DE FACULTAD N° 17 

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
 

 

OBJETIVO REUNIÓN O TEMA PRINCIPAL   Aprobación acta Nº16 

 Presupuesto Facultad/Universidad (Decana) 

 Seguridad (Decana) 

 Comisiones Académicas Locales (Vicedecano) 

 Subrogancia Vicedecanato 

 Responsabilidad Académica 

 Nombramientos y AUC (Vicedecano) 

 Varios: Carta Centros de Estudiantes Campus, aplicación ISTAS 

FECHA 9 de noviembre 2022 HORA INICIO 12:02 HORA TÉRMINO 14:08 

 

 

NÓMINA DE ASISTENTES 

Consejeros Invitados 
Prof. Teresita Matus Sepúlveda Prof. Ma. Antonieta Urquieta Álvarez 

Prof. Christian Miranda Jaña Prof. Susan Sanhueza Henríquez 

Prof. Andrea Greibe Kohn Sra. Connie Zapata Aguirre 

Prof. Loreto Leiva Bahamondes Prof. Ximena Azúa Ríos 

Prof. Pablo López Alfaro (S) Prof. Carolina Franch Maggiolo 

Prof. Paulina Osorio Parraguez Prof. Nicolás Angelcos 

Prof. Mario Laborda Rojas Srta.  Natalia Hurtado Lobos 

Prof. Octavio Avendaño Pavez Prof. Felipe Gálvez Sánchez 

Prof. Lorena Pérez Roa Prof. Isabel Piper Shafir 

Prof. Viviana Soto Aranda Srta. Fernanda Zúñiga 

Prof. Mauricio Uribe Rodríguez Srta. Micaela Cristi 

Prof. Gloria Zavala Villalón Sra. Patricia Aliste 

Prof. Ma. Gabriela Rubilar Sra. Cindy Calderón 

Prof. Daniel Johnson Mardones  

  

Se excusan: 
Prof. Pablo Cottet Soto 
Prof. Daniela Thumala Dockendorff 

 
 

 



 

ASUNTOS TRATADOS 

1. Seguridad 
Decana expone estrategias para reducir posibles futuros robos de bicicleta dentro del Campus, comentando la 
instalación de nuevos bicicleteros además de una compensación a afectados de hurtos. Posteriormente presenta al 
Consejo en Proceso presupuestario 2023 y Situación de Endeudamiento de la Universidad. 

2. Presupuesto Facultad 

Decana expone agenda de socialización y estrategias de implementación 2023, considerando premisas e inflactores 
tales como IPC, aporte institucional y reajuste arancelario. En este aspecto, Vicedecano menciona acuerdos de 
proyecto Intersticios, continuando Sra. Decana en puntos de endeudamiento 2022, expresando optimismo ante 
propuesta presupuestaria (Ver anexo). 
 
Prof. Daniela Azúa consulta respecto de recursos propios de la Facultad, con el fin de incorporar esos recursos a la 
conversación, a lo que Decana replica enfatizando en la mejor forma de resolver en distintos escenarios. Prof. Mario 
Labora consulta situación desde FACSO, donde Decana menciona deuda 2014 que ya comenzó a pagarse el 2017. 
 
Decana menciona y reconoce la labor realizada por Prof. Rodrigo Azún como Director de Investigación, quien será 
sucedido por Prof. Juan Carlos Castillo. Dicho contexto es aprobado por el Consejo de forma unánime. 
 

3. Comisiones Académicas Locales 

Vicedecano presenta la actualización de comisiones y nuevos nombramientos, describiendo las características de cada 
entidad y sus requerimientos, a saber: 
 

Comisión Evaluación 
Académica 

Comisión Calificación 
Académica y AUCAI 

Comisión Apelación Comisión Concurso 

Prof. Marcelo Arnold Prof. Christian Miranda (Pdte.) Prof. Teresita Matus Prof. Teresita Matus 

Prof. Manuel Canales Prof. Pablo López Prof. Emmanuelle 
Baroset 

Prof. Christian Miranda 

Prof. Susan Sanhueza Prof. Silvia Lamadrid Prof. Daniela Thumala Prof. Ma. Antonieta Urquieta 
Prof. María Isabel 

Cartajena 
Prof. Andrés Gómez  Prof. Claudia Campillo 

Prof. Jenny Assael Prof. Germán Rozas  Prof. Mónica Manhey 

Prof. Rodrigo Cornejo (s) Prof. Francisco Osorio (s)  Prof. Claudia Capella (s) 

Prof. María Emilia Tijoux 
(s) 

Prof. Raúl Villarroel (s)  Prof. Marisol Facuse (s) 

   Prof. Carolina Franch (Invitada) 

 
Prof. Ma. Antonieta Urquieta y Prof. Andrea Greibe solicitan que se intencione la paridad de género en las comisiones. 
Prof. Greibe solicita inducción para miembros por parte de Dirección de Género y solicita que Prof. Silvia Lamadrid 
pase de suplente a titular en Comisión de Calificación y AUCAI.  
 
Prof. Ma. Gabriela Rubilar solicita a comisión de Calificación Académica formatos mas amigables frente al desgaste 
que implica del llene de su formulario, considerando una retroalimentación que refleje el espíritu del proceso, mientras 
que Prof. Lorena Pérez solicita formación para llene de formulario de Calificación. Prof. Daniel Johnson consulta si es 
necesario adjuntar documentos. Decana menciona que hay consenso de agobio y propone mostrar nudos críticos del 
proceso de Calificación con evidencia a la Universidad. 
 



 

 

 



 

Prof. Ma. Antonieta Urquieta propone levantar estos nudos críticos por medio de informe de proceso de 
calificación y enviarlo a Central. Prof. Viviana Soto consulta por prórroga de proceso de Calificación, a lo que 
Vicedecano menciona que viernes 11 de noviembre se evaluará la plausibilidad de una solicitud. 

4. Subrogancia Vicedecanato 

Vicedecano propone orden con el que, en su ausencia, serán subrogantes de su cargo que en secuencia 
precede la Prof. Ma. Antonieta Urquieta, Prof. Ma. Gabriela Rubilar, Prof. Daniel Johnson, Prof. Paulina Osorio, 
Prof. Octavio Avendaño y Prof. Mario Laborda.  

5. Responsabilidad Académica. 

Prof. Ma. Antonieta Urquieta presenta nuevos criterios de responsabilidad académica para Carrera Ordinaria y 
Carrera Docente (Ver anexo). 
Prof. Mario Laborda pide detalles de tablas de equivalencias, mientras Prof. Gloria Zabala vaticina resistencias 
ante futuras formas de negociación en la Calificación Académica, y manifiesta preocupación en instrumentos 
de cálculo en justicia del trabajo de académicas y académicos. 
 
Prof. Mauricio Uribe agrega que este nuevo sistema debe dialogar con lineamientos centrales, solicitando que 
estos criterios sean consistentes con otros procesos académicos. Prof. Urquieta considerará los puntos que sus 
colegas hacen mención. 
 
Prof. Johnson plantea construir un instructivo de proceso académico, mientras Prof. Ximena Azúa pide 
considerar cargas de tesis de pre y posgrado, asignándose un porcentaje a ellos. Decana demanda instructivo 
minimalista, claro y acorde con criterios de la Universidad. 
 

6. Nombramientos y AUC 



 

  
Vicedecano expone nuevos nombramientos, además de AUC en funcionarias y funcionarios FACSO. 
 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

7. Varios: Carta Centros de estudiantes, ISTAS breve. 

Srtas. Micaela Cristi y Fernanda Zúñiga realizan lectura de carta redactada por todos los Centros de Estudiantes 
del Campus Juan Gómez Millas (Ver anexos). Consiguientemente plantean inquietud estudiantil referente a 
maqueta FACSO, solicitando a decanatura la asistencia a instancias para resolver dudas en una sesión coordinada 
con las delegaturas. 
 
Sra. Patricia Aliste informa a Consejo que el 14 de noviembre a 2 de diciembre se aplicará ISTAS breve, invitando 
a miembros de la comunidad académica a contestar dicho documento. 
 

ACUERDOS  

N° PROPUESTA RESOLUCIÓN 
CONSEJO 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_______________________ 

01.17.22 Acta consejo 16 Aprueba por 
unanimidad 

02.17.22 Prof. Juan Carlos Castillo, Director de Investigación Aprueba por 
unanimidad 

03.17. 22 Comisiones Académicas Locales 
 

Aprueba por 
unanimidad 

04.17. 22 Subrogancia Vicedecanato 
 

Aprueba por 
unanimidad 

05.17. 22 

 

Aprueba por 
unanimidad 

06.17. 22 

 

Aprueba por 
unanimidad 

07.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

08.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

09.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

10.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

11.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

12.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

13.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

14.17.22 
 

Aprueba por 
unanimidad 

MINUTA 
ELABORADA 

POR 

Jaime Solís FECHA 21 de 
noviembre  



 

Prof. Christian Miranda Jaña 

Vicedecano y Ministro de Fe 
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